



1230 Wien, Jochen-Rindt-Straße 33 | T: +43 (0)1 890 99 08

Nationales Luft- und Raumfahrt ZfP-Komitee
National Aerospace NDT Board (NANDTB) Austria

LETTER OF NOTIFICATION

No. 06/2023

Durch das NANDTB Österreich zugelassene Prüfer Approved examiners by the NANDTB Austria

Das Nationale Luft- und Raumfahrt ZfP-Komitee Österreichs (NANDTB Österreich), ein Ausschuss der Österreichischen Gesellschaft für zerstörungsfreie Prüfung (ÖGfZP), der im Mai 2005 von der Nationalen Luftfahrtbehörde (Austro Control GmbH) anerkannt wurde, hat sich auf folgende Aussagen geeinigt:

The National Aerospace NDT Board of Austria, a committee of the Austrian Society of Non-destructive Testing (ÖGfZP) and accepted in May 2005 by the National Aviation Authority (Austro Control GmbH) has agreed upon statements mentioned below:

Gemäß ÖNORM EN 4179/NAS 410 sind die folgenden Personen der Stufe 3 von dem NANDTB Österreich autorisiert, den gesamten oder einen Teil des Qualifizierungsprozesses in dem Verfahren, für das sie zertifiziert sind, durchzuführen.

In accordance with ÖNORM EN 4179/NAS 410, following Level 3 personnel are authorized by the NANDTB Austria to administer all or a part of the qualification process in the NDT method(s) in which the Examiner is certified.

Im Auftrag der autorisierten Prüfungszentren (PZ):

On behalf of the authorized examination centers (PZ) below:

- voestalpine STAHL GmbH / Linz
- ARGE TPA-KKS und TÜV-AUSTRIA AKADEMIE / Wien
- ÖGfZP

Ing. DÜR Thomas
FRISCH Thomas
FÜREDER Dominik
GUTENBRUNNER Oskar
DI Dr.mont. Gerhard Heck
HENGSTSCHLÄGER Gerald
HEIMLICH Patrick
Dipl.-Ing. KAMPER Guntram
PROKOSCH Patrik Georg

Im Auftrag der Zertifizierungsstelle (ZS) der ÖGfZP:
On behalf of the certification body (ZS) of the ÖGfZP:

Roland DANNER
Michael GAUNERSDORFER
Ing. Helmuth HÖLLER
Dipl.-Ing. (FH) Gerald IDINGER
Ing. Wilhelm KOLLMANN
Ing. Rene KRENN
Ing. Josef MAIER
Dipl. Ing. Patrick POSCH
Ing. Andreas SCHIEDER Msc.
Ing. Roland TROFAIER
Ing. Roman WOTTLE

In Verbindung mit dem Letter of Notification No. 01 sind die folgenden Personen der Stufe 3 von dem NANDTB Österreich autorisiert, den gesamten oder einen Teil des Qualifizierungsprozesses in dem Verfahren, für das sie zertifiziert sind, durchzuführen.
In conjunction with Letter of Notification No. 01 following Level 3 personnel are authorized by the NANDTB Austria to administer all or part of the qualification process in the NDT method(s) in which he/she is certified.

Ing. Mario BACHLEITNER
Dipl. Ing. (FH) Andreas BERGER
Roland DANNER
Michael EICHINGER
Ing. Helmuth HÖLLER
Dipl. Ing. Josip JURIC
Martin KLAMMER
Ing. Wilhelm KOLLMANN
Ing. Rene KRENN
Ing. Josef MAIER
Dipl. Ing. Patrick POSCH
Dipl. Ing. Daniel PÖSCHMANN
M.Sc. Maik STEINLAGE
Ing. Roland TROFAIER
Ing. Roman WOTTLE

Aktualisierung / Update:

Dieser Lon wird jährlich auf erforderliche Änderungen überprüft / This LON will have an annual check for required changes.



Roman Wottle
Chairman, NANDTB Austria